

Alto funcionario del ministerio cubano de Turismo cumplimentó agenda de trabajo en Moscú



Moscú, 19 mar (RHC) El Viceministro Primero del Ministerio cubano de Turismo Alexis Trujillo, cumplimentó una intensa jornada de trabajo en Rusia, a propósito de la visita que realizó por estos días al país euroasiático con motivo de la Feria Internacional de Turismo MITT 2018, celebrada en Moscú del 12 al 17 de este mes.

Durante diferentes encuentros con turoperadores, agencias de viaje y líneas aéreas, Trujillo pudo evaluar la favorable marcha de las ventas en Rusia del destino Cuba en la actual temporada de invierno y las perspectivas de crecimiento para el verano 2018 que se avecina.

El mercado ruso hacia nuestro país pasa por un buen momento. Al cierre de 2017 visitaron Cuba 105 946 turistas rusos, lo que constituyó un record histórico y un crecimiento de un 62% con respecto al 2016. . En el 2018, desde enero hasta el cierre de la primera quincena de marzo ya han visitado Cuba 30 578 turistas de la nación euroasiática, equivalente a un 20% de crecimiento con respecto a igual período del año anterior.

Cuba recibió el reconocimiento como Mejor Destino de Sol y Playa del Caribe, premio que otorgan los organizadores de la Feria MITT de Moscú.

Fuente: Cubaminrex.



Radio Habana Cuba